



## グリーン早稲田岡山稻門会

Facebook page [Q グリーン早稲田岗山稻門会](#)グリーン早稲田  
岡山稻門会  
会報誌VOL.31  
NOVEMBER  
2020

大学を卒業し、岡山に帰つて2年目を迎えた。夢だった教員となり、毎日がむしゃらに過ごしています。疲れと闘うひとつひとつが私を支えてくれています。グリーンの皆様とも、いろんな思い出話ができますように。今後とも、よろしくお願い致します。

員様各位。この度、書面による総会の決議により、グリーン早稲田岡山稻門会令和2年度会長として、ご承認いただきました。北川あえでございます。平素より皆様から、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、本来であれば、6月の総会にて、皆様のご尊顔を拝し、現実的な総会開催は中止となりました。「総会中止からのスタートですか?」というのが、私の令和2年度会長候補者としての、最初の意識です。前会長の任期は6月までなので、そのまま、運営して行くしかない。という、些か、シャドウキャビネット的な立ち位置から、北川新会長(未定)が、始まりました。

このまま、影に潜んで「幻の会長」というレジエンドもありましたが、思つておりました。全て

が初めてでございます。「コロナ禍」での運営。また、会長が「女性である」「社長ではない」「高齢」なのであります。これ、全て初めての事です。

グリーン早稲田には、様々な逸材が多くいらっしゃる中、僭越ながら、女性として初めて新会長を拝命致しますのは、幸甚に尽きるところでございます。

主婦10年。仏語講師10年。市議会議員8年。また大学助教をして、現在は、海外人材を日本の企業にご紹介、また国内外の企業間協力のお手伝いをしております。

今後、会長といたしまして微力ではございますが、グリーン皆様のお支えを頂き、奮励努力いたします。新幹事の体制含め、行く末、お引き立ての程どうぞ、宜しく願い申し上げます。

(昭52一文)

の末席に名を連ねては来ました。が、いざ、三役、そして会長職を務める様に諸先輩から指導を頂いた際には、歴代の先輩会長と比し、分不相応と躊躇しました。しかしながらグリーン早稲

田は若輩を抜擢、育てる伝統とのお言葉を頂き、諸先輩、会から今まで自分が頂いたものに対し、少しでも恩返しすべきと覚悟を決めてスタート致しました。微力ながら、総会や例会、ゴルフ、牡蠣の会等の恒例、伝統行事に加え、慶應や明治との懇親会を開催するなど、新しい試みにもチャレンジすることが出来ました。ボランティアにも関わらず精力的に会務に尽力頂いた幹事、ご協力頂いた会員の皆様に感謝致したいと思いま

す。

新執行部には、初の女性会長の下、激動の時代を早稲田的な生命力を大いに發揮し、会の更なる発展をお願いしたいと思います。『集まり散じて人は変化』お世話になりました。そして、今後とも新体制のグリーン早稲田岡山稻門会を何卒宜しくお願い致します。歴史的な感染症蔓延の世の中ですが、会員皆様のご健勝、ご多幸を祈申します。

(平3政経)

## 会長ご挨拶



グリーン早稲田岡山稻門会

第18代会長 北川あえ

員様各位。この度、書面による総会の決議により、グリーン早稲田岡山稻門会令和2年度会長として、ご承認いただきました。北川あえでございます。平素より皆様から、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、本来であれば、6月の総会にて、皆様のご尊顔を拝し、現実的な総会開催は中止となりました。「総会中止からのスタートですか?」というのが、私の令和2年度会長候補者としての、最初の意識です。前会長の任期は6月までなので、そのまま、運営して行くしかない。という、些か、シャドウキャビネット的な立ち位置から、北川新会長(未定)が、始まりました。

このまま、影に潜んで「幻の会長」というレジエンドもありましたが、思つておりました。全て

が初めてでございます。「コロナ禍」での運営。また、会長が「女性である」「社長ではない」「高齢」なのであります。これ、全て初めての事です。

グリーン早稲田には、様々な逸材が多くいらっしゃる中、僭越ながら、女性として初めて新会長を拝命致しますのは、幸甚に尽きるところでございます。

主婦10年。仏語講師10年。市議会議員8年。また大学助教をして、現在は、海外人材を日本の企業にご紹介、また国内外の企業間協力のお手伝いをしております。

今後、会長といたしまして微力ではございますが、グリーン皆様のお支えを頂き、奮励努力いたします。新幹事の体制含め、行く末、お引き立ての程どうぞ、宜しく願い申し上げます。

(昭52一文)

## 前会長ご挨拶



グリーン早稲田岡山稻門会

第17代会長 松浦広幸

田は若輩を抜擢、育てる伝統とのお言葉を頂き、諸先輩、会から今まで自分が頂いたものに対し、少しでも恩返しすべきと覚悟を決めてスタート致しました。微力ながら、総会や例会、ゴルフ、牡蠣の会等の恒例、伝統行事に加え、慶應や明治との懇親会を開催するなど、新しい試みにもチャレンジすることが出来ました。ボランティアにも関わらず精力的に会務に尽力頂いた幹事、ご協力頂いた会員の皆様に感謝致したいと思いま

す。

新執行部には、初の女性会長の下、激動の時代を早稲田的な生命力を大いに發揮し、会の更なる発展をお願いしたいと思います。『集まり散じて人は変化』お世話になりました。そして、今後とも新体制のグリーン早稲田岡山稻門会を何卒宜しくお願い致します。歴史的な感染症蔓延の世の中ですが、会員皆様のご健勝、ご多幸を祈申します。

(平3政経)

岡山放送でかつて、アナウンサーをしていました。FM岡山にも2年勤務し、現在は岡山放送に復帰しています。よろしくお願いいたします。

**黒住祐介**（くろすみ ゆうすけ）  
昭和60年  
政治経済学部  
岡山放送株式会社

**霜山元一**（しもやま げんいち）  
昭和37年  
政治経済学部  
会計事務所

**中新理可**（なかにい りか）  
平成31年  
教育学部

**私立明誠学院高等学校**

**安永正夫**（やすなが まさお）  
平成21年  
教育学部

**協同組合日越交流センター**

**安永正夫**（やすなが まさお）  
平成21年  
教育学部

**私立明誠学院高等学校**

**西原博**（にしはら ひろし）  
昭和48年  
理学部物理学科

**西原博**（にしはら ひろし）  
昭和48年  
理

会員の  
ひとこと



山本聰さんから  
ひとこと

会員の皆さまの「今」を  
ご紹介するコーナーで  
す。記事掲載をご希望の  
方は広報委員会まで。

令和2年7月27日、リモート幹事  
会が初開催されました。マスク装  
着、短時間、ソーシャルディスタン  
スをとる、といった会議方式が6月  
試行されたものの、收まらぬコロナ  
禍のもと、3密を避ける苦肉の策と  
確認、前もっての資料共有、ミーテ  
ィング設定等、対面会議とは勝手の  
異なる状況にてんやわんやのひとコ  
マもありましたが、お互いで教え合  
う、分かち合う姿に、幹事相互の熱  
いチームワークを見たこの日でした。

機辺陽子(平5社)

## リモート 幹事会開催!!



人生ひと回りした実感を味わう間も無く新たな  
挑戦が始まった。2020年4月より市議会議  
員として「足の草鞋を履くことに。」「人生は喜  
怒哀樂の総量で決まる」そうかもしれない。早  
稲田を卒業して40年、今ある自分は先輩、後輩  
らの支えがあつてこそ。人生100年時代、二  
回り目に向かって頑張りましょう!(写真は応  
援して頂いた北川さんと坂本さん)

(昭58社)

Fagiano  
OKAYAMA

G★GO!! ファジアーノ  
GWO Tはファジアーノ岡山を応援しています!



スタンド座席●隣の人と3席を空けて観戦。収容制限を  
3,500名に設定(通常時16,500名)



集合写真●選手集合写真は肩など組まず、1m程度間  
を空けた形で撮影



入場検温●全来場者に検温のご協力。37.5度以上の  
体温の方は入場不可となります



入場消毒●フェースシールド、またはビニール幕越しに  
入場時に手指を消毒

## 「コロナ禍で実現する 安心・安全な観戦環境」

2019年9月28日、第7回関東六  
大学ゴルフコンペが、岡山カントリー  
クラブ桃の郷コースで開催されまし  
た。前年度と異なり晴れ渡る空の下、  
総勢83名の参加者が集まり母校の名  
誉をかけて戦いました。早稲田は、前  
年度優勝校として、個人のベストテン  
に3名送り込むなど健闘しましたが、  
実力者を揃えた明治が団体優勝を奪  
還、早稲田は2位といつ結果でした。  
残念です。

ちなみに、2020年度の大会は、  
新型コロナのため中止となりました  
が、いずれ開催される第8回に向けて、  
皆さんは英気を養つておいてくださいね。

横野 崇司(平6法)

「チケット購入の際、オンラインで連  
絡先を登録」「座席は隣の方と3席空  
ける」「大きな声での応援は無し」「原  
則としてマスク着用」など、来場され  
る皆さんに安全な環境で観戦いただ  
くために運営するホームゲームの状  
況(9月30日現在)をご紹介いたします。

森井 悠(平18理工)



(早稲田大学提供)



[https://youtu.be/  
UENpIePYG0I](https://youtu.be/UENpIePYG0I)

- 主な作品リスト ■
- 昭和11年 六甲おろし(阪神タイガースの歌)
- 昭和10年 船頭可愛や
- 昭和39年 オリンピック・マーク
- 昭和23年 栄冠は君に輝く(全国高等学校野球大会の歌)
- 昭和25年 イヨマンテの夜
- 昭和37年 闘魂こめて(巨人軍の歌)



01



02



03

山本氏は、その30年以上にわたつて男性ファッショニストを作り続けた知見で、アエラスタイルマガジンでの読者アンケートの結果をもとに、現在のビジネスシーンにおけるファッションの在り方を様々な角度から紹介下さいました。

ビジネススーツはネイビーが第一の選択であること。Sバーンの柄は2種類までに抑えること。スーツは自分ではちょっと小さいと思つくりいが適正サイズであること。そしてクールビズやウォームビズの



04

杉岡 芳昭(平1文)

- 1) 新型コロナウイルス発生前最後の開催となった2019年例会
- 2) 北川あえ幹事から例会講師 山本晃弘氏のご紹介
- 3) 服飾ジャーナリストト山本晃弘氏による講演
- 4) 松浦広幸会長よりご挨拶
- 5) 例会にご参集の会員の皆さま
- 6) 恒例の出席者全員での集合写真



05



06

的には古閑氏の自伝の中で、曲調に「自信があった」と述べるほどに仕上がり、「紺碧の空」完成直後の昭和6年リーグ戦では前年までの連敗を食い止め早稲田大学を大勝利に導いた。

実は、本稲門会と古閑氏は意外などところで結びついている。というのも、本稲門会の名称は、早稲田大学の応援歌の一つである「永遠なるみどり」の歌詞「グリーン早稲田」に由来するものだが、この「永遠なるみどり」を作曲したのも、古閑氏だというわけだ。

本年度は例会総会とともに中止といふ年になく寂しい年にはなるが、次に無事開催される時には、大学時代に思いを馳せながら、そして本稲門会の今後の発展を願いながら、ぜひひととこが、この「永遠なるみどり」を作曲したのも、古閑氏だといふわけだ。

連続テレビ小説『エール』で紹介されました



古閑裕而氏

山村 彩和子(平29教育)  
波戸 貴久(昭63商)  
取材  
絵

# 2019年度例会

新型コロナウイルスの  
世界的大流行のため  
2019年度例会のみの開催  
となりました

例会講演：服飾ジャーナリスト 山本晃弘氏